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令和元年 11 月 定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時     令和元年 11月 22日(金) pm.2:58～3:55 

 

２ 場  所     飯山市役所 第２委員会室 

 

３ 出席委員     教 育 長          長 瀬  哲 

          同職務代理          吉 越 邦 榮  

          委   員          西 條 三 香 

          委   員          小 林 輝 紀 

          委   員          松 木 英 文 

 

４ 出席した事務局職員 

 参事(兼)市民学習支援課長 佐 藤 千 明 

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化振興課長 

    (兼) 美術館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕（欠席）  

 

           教育部長         常 田 新 司 

(兼) 文化振興部長   

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     栗 山 繁 雄 

           （兼）人権政策課長 

           インターハイ準備室長   柳    透 （欠席） 

子ども育成課長補佐    大 口 なおみ 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

長瀬教育長：１０月１３日の水害から飯山市は、慌ただしくあっという間に過ぎたように

感じます。今日はいろいろと議題はありますが、よろしくお願いしたいと思

います。    

 

〈議長：長瀬教育長〉 

 

６．議  事 

（１）議案第２６号 専決処分の承認を求めることについて      

議長(長瀬教育長)から専決処分の承認を求めることについて審議したい旨の提案があ 
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り、大口学校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

               

（２）議案第２７号 通学区域外就学の同意について        

 議長から通学区域外就学の同意について審議したい旨の提案があり、大口学校教育係長

から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（３）議案第２８号 令和元年度飯山市一般会計専決予算及び 12 月補正予算案について                  

 議長から令和元年度飯山市一般会計専決予算及び 12 月補正予算案について審議したい

旨の提案があり、岩崎子ども育成課長、栗山スポーツ推進室長、大口学校教育係長から資

料に基づき説明があった。 

 審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

７．協議・報告 

（１）「岳北地域の高校の将来像を考える」地域懇談会の実施について  

 議長から「岳北地域の高校の将来像を考える」地域懇談会の実施について事務局に説明を

求め、常田教育部長より資料に基づき説明があった。 

   

（２）後援・共催依頼の承認について 

  ・報告（後援） 

①名称：シクロクロス飯山大会(JCX ｼﾘｰｽﾞ 2019-20 ｼｰｽﾞﾝ第 3戦)【資料 P.13】 

   主催：公益財団法人 日本自転車競技連盟 

   日時：令和元年１１月１０日（日） 

   場所：長峰スポーツ公園 

   行事の内容：オフロードの自転車競技大会 

 議長から後援依頼の報告について事務局に説明を求め、大口学校教育係長から資料に基づ

き説明があった。 

 審議の結果、了承された。 

 

 ・協議（後援） 

①名称：飯山アロハ オ ケ カイ 2020           

主催：飯山アロハ オ ケ カイ実行委員会 

日時：令和２年７月２３日（木・祝） 

場所：飯山市文化交流館 なちゅら 

内容：海の日に海のない飯山で楽しむハワイアンイベントとして、無料でハワイ

アンコンサート、マーケット、ワークショップを開催 

 

②名称：第 21 回飯水音楽同好会演奏会         

主催：飯水教育会 音楽同好会 

日時：令和元年１２月１４日（土）１４：００～ 
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場所：飯山市文化交流館 なちゅら 小ホール 

内容：飯水地区教職員でつくる音楽同好会および賛助出演による合唱、合奏、ソ

ロ演奏、アンサンブルなどのコンサート 

議長から後援依頼の承認について審議したい旨の提案があり、大口学校教育係長から資料

に基づき説明があった。 

審議の結果、①②ともに承認された。 

              

（３）市町村教育委員会連絡協議会代議員会の報告について    

  吉越職務代理が市町村教育委員会連絡協議会代議員会の報告について説明した。 

  

８．その他                                     

（１）各種会議等の参加報告について（委員、教育長） 

西條委員よりあいさつ運動の参加報告があった。 

 

（２）当面の行事予定について                           

 大口学校教育係長が当面の行事予定について説明した。 

 

９．閉  会 

１２月定例教育委員会 

開催日  １２月２４日(火) 午後３時００分 

 

 

               

       長瀬教育長が閉会を宣した。  

 


